

平成26年度

富岡一小・二小 学校だより

第11号 9月4日

授業参観お待ちしております

2学期が始まり2週間が過ぎようとしています。子ども達は、それぞれに2学期の目標を立て、一日一日を大切に過ごしています。

学校では、重点目標「見て聞いて考えて伝え合う自分の思い」の達成のために、先生や友だちの話をもっと聞き、自分の考えをまとめる時間を確保し、自分の言葉で書いたり発表したりする活動を重視しています。ご家庭でも、子ども達の話に耳を傾け、親子のコミュニケーションを図る時間を大切にしていきたいと思っています。

さて、明日の授業参観は、富岡町さくらスポーツクラブ所属の佐藤勝夫様を講師にお招きし、親子体育を行います。ぜひ子ども達と一緒に有意義なひとときをお過ごしください。その後、佐藤様の講話、学年懇談会も実施いたします。ご多忙とは存じますが、ご出席お待ちしております。

.....明日の授業参観の日程.....

- 親子体育 (ホール) 13:15~14:00
- 講話 (ホール) 14:10~14:40
- 懇談会 (各教室) 14:50~15:20

がんばったね！水泳記録会

8月28日(木)に水泳記録会がありました。1学期の4回の水泳学習等の成果を発揮しようと子どもたち一人一人が自分の目標に向かって必死に取り組む姿はとてすばらしく、感動しました。「やればできる!」「がんばれば必ず結果がついてくる!」そんな気持ちをこれからも育てていきたいと思っています。

泳力上位3位までの記録をお知らせします。
・クロール100m達成 6年 西山 紫龍
・クロール75m達成 6年 林 佳那子
・クロール60m達成 6年 菅野健太郎



【がんばった水泳記録会】【アクアマリンでの様子】

お知らせ

9月12日(金)キッズポリススクールがあります。県警のご厚意により保護者の皆様の参観も可能です。県警音楽隊の演奏もあります。

1 場所・・・三春町民体育館

2 日程

- 13:20～ 警察車両見学学習
- 13:40～ 鑑識活動体験等
- 14:10～ 県警音楽隊ミニコンサート
- 14:50～ 閉会式

夏休みの思い出と2学期頑張りたいこと

4年 岡田 悠雅

ぼくの夏休みの一番の思い出は、家族みんなで「アクアマリンふくしま」に行ったことです。そこには、シーラカンスやカワウソなど、いろいろな海の生き物がいてかわいかったです。初めてあじを釣って、釣れたあじを料理してもらい食べました。家族みんなも、「おいしい。」と言っていて、とてもいい思い出になりました。

ぼくは、2学期がんばりたいことが3つあります。まず運動です。もうすぐ水泳記録会があるので、自分の新記録を出したいです。去年は、ビート板がないと泳げなかったけど、今年はビート板なしでクロールができるようになったので、息つきに気をつけてがんばりたいです。それに、秋には、持久走大会があります。去年1位の航志君の記録より速くゴールに着けるように、体育の五分間走をいつも16周目指してがんばりたいです。

次に、勉強のことです。1学期の漢字検定では、合格できなくてくやしかったです。だから、2学期は、宿題の漢字をたくさん練習して、絶対に合格したいです。

三つ目に、宿泊学習のことです。ぼくが一番楽しみなのは、ナイトハイクです。宿泊学習では、5年生や同じ班の友だちと仲良くして、ルールを守って行動したいです。楽しい思い出を作りたいです。

この三つのめあてを守り、とてもいい2学期にしたいです。

6年 林 佳那子

今年の夏休みは、京都で10日間過ごしてきました。川遊びをするなど、たくさん楽しいことができました。自分で取ったトマトもおいしかったです。ここで体験したことを忘れないでこれからの生活に生かしていきたいです。

私の2学期のめあては、まず、学習では、1学期に水泳と算数をがんばることができたので、2学期は、理科と社会をがんばろうと思います。体育では、持久走大会があります。5年生の時よりもタイムを縮めたいと思います。いろいろな言葉や覚えなくちゃいけないことが出てくるので、覚えたいと思います。理科でも覚えなくちゃいけないこともあるし、いろいろな実験があるのでがんばりたいです。

次に、下級生との「なかよしタイム」についてです。みんながもっと楽しめるような企画を立てたいと思います。クラブでは、下級生にやさしくわかりやすく教えてあげたいと思います。

最後に行事では、学習発表会があります。まだ何をやるかは分かりませんが、自分の役をきちんとやろうと思います。

2学期は、6年生全員で考えた学級目標にあるように、下級生にやさしく、目標を守り抜くために努力する6年生になれるようにがんばりたいと思います。

